
 

 

 

 

みなさん、いかがお過ごしでしょうか？先週に引き続き、担任・副担任紹介です。 

 

 

横内先生 

２年５組担任の横内慎吾です。教科は情報、生活指導部を担当します。今年は情報の授業がありま

せんが、よろしくお願いします。 

 さて、この休校期間、私は情報科教員ということとで G suite アカウントの発行、Google 

Classroom の運営の準備、生徒の皆さんの登録の手助けをしてきました。そんな中で、『学校』とい

うものが変化してきているのでは無いかと思います。 

 『学校』はみなさんにとって「どんなところでしたか？（Before コロナ）」「どんなところですか？

（With コロナ）」「どんなところになると思いますか？（Afterコロナ）」 

 Learning Experience（学びの体験）という言葉があります。これは学校での授業以外に、行事か

らの学び、部活からの学び、家での学び、という風に学校という空間に限らず、日常のあらゆる瞬間

に存在します。みなさんは今、何を学んでいますか？ 

 オンラインでできることが増えた今だからこそ、「学校に行ったらこんなことがしたい！」という

ことがたくさん見えてきたのではないかと思います。（横内はインターネットも好きですが、それ以

上に学校が大好きですよあしからず。脱出ゲームやりたい！） 

 時代が急激に変わっていっているので、しんどいこともあるかと思

いますが、その時は先生を頼ってください。 

 After コロナで、この 74 期でまた新しい学びの体験を一緒にやっ

ていきましょう！ 

 追伸、コロナの真っ只中、次男が誕生しました（3人目の慎）。赤ち

ゃんからは学ぶことがいっぱいです。イクメンがんばります！ 

 

 

 

 

 

近藤先生 

２年１組副担任の社会科・近藤です。今年より鳳高校でみなさんと授業、部活などの時間を共に過

ごすことになりました。よろしくお願いします。 

こんな時期だからこそ、自分の「人生」について、ゆっくり、のんびり考えてみませんか。過去に

は今の科学では戻ることが出来ません。しかし、未来は今からでも明日からでも変えることができま

す。自分のペースで前向きに、今、出来ることから始めてみませんか。うまく

いかなくても、さぼっても気にせずに。大事なのは止まらないことです。 

先生が考える自分を成長させるものとして、「旅に出る」「人の話を聞く」「本

を読む」この３つがあります。今の状況を考えると、「本を読む」ことを薦め

ます。お薦めの小説としてジャンルの違うこの２冊を紹介します。『ニワトリ

は一度だけ飛べる』、『秒速５センチメートル』です。気が向いたら読んでみて

下さい。 

人生は１度です。「自分で変えることが出来ること」と、「出来ないこと」が

あります。「自分で変えることが出来ること」は、前向きに取り組んでいってください。みなさんに

会える日を楽しみにしています。 

 

 

中津先生 

みなさんとは２年目になります。今年は２クラス（２－２/２－６）だけなのでちょっと寂しいで

すが、よろしくお願いします。歴史・TV ドラマ・映画（鳳アリオ TOHO メンバーです）好き。授

業でも、時々感想を言いたいので、付き合ってくださいね。しかし、授業はきっちり教えます。たく

さんみんなの努力を期待します。一緒に頑張りましょう！ 

 

とか、普通にコメントを考えていましたが、みんな元気ですか？こんな時に

は好きなこと、やってみたかったことに TRY してみましょう。英語に関しての

お薦めは NHK『ラジオ英会話』という番組です。大西先生のコメントがおも

しろい！今はまだちょっと難しいかも？だけど、一つでも理解出来たらOK と

考え、聴いてみてください。また、みんなと会えるのを楽しみにしています。 

 

 

山中先生 

５組、６組の副副担任の保健体育科の山中です。女子の体育と１組、４組、

５組の保健を担当します。休みが続いていますが、自分の健康管理をしっか

りして、家の中で出来る運動に取り組みましょう！みなさんと元気よく授業

できる日を楽しみにしています。 

今年５歳になる息子がいます。休みの日は公園で遊んでいます。二人でし

っぽとりをしようと言われると、息子が鬼で私が逃げることが多くなりま

す。小さい子は無限に体力があるので、逃げ回ると疲れますが楽しい時間で

す。 

 

 

 

 

 

緊急事態宣言の期限まであとわずかです。一方で、期限延長の話も出ています。大変な状況は続き

ますが、いずれにしても、いつかは授業が再開されるわけです。その日に向けて、今できることに取

り組みましょう。 

また、現在、運用が進められている「Google Classroom」ですが、現時点でよくある質問につ

いて、いくつか答えたいと思います。面と向かって質問したりできない分、わかりにくいところもあ

るでしょうが、皆で疑問点を共有することで、よりよい解決策も見えてくると思います。何かあれば、

積極的に「Google Classroom」で質問してください。次回以降の「学年通信」で回答していく予

定です。 
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